
Protokoll, der Sitzung des Ortsbeirates Münchehofe am 23.4.2013 

 

Tagesordnung siehe Einladung zum 23.4.2013 

Beginn: 18.00 Uhr 

Ende:  

 

Anwesend: Klaus Otto Stellvertreter des Ortsvorsteher und Mitglied des Ortsbeirat 

Andrea Knihs Mitglied des Ortsbeirat 

ab 18.45 Frank Grubitz Ortsvorsteher und Mitglied des Ortsbeirat 

Gäste: Bürgermeister Karsten Knobbe und Einwohner von Münchehofe 

 

Leitung der Beratung: Klaus Otto 

 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

 

Einwendungen zur Niederschrift vom 22.1.2013 gab es nicht  

 

Schwerpunkte der Beratung: 

1. Fragen des Weges von Münchehofe nach Schöneiche. Der Bm wurde beauftragt, sich mit dem Bm 

von Schöneiche in Verbindung zu setzen zwecks Lösung des Problems. 

 

2. Fragen der Sicherheit des Privaten und kommunalen Eigentum durch Schutz der Polizei, sowie der 

Setzung von Lampen in der Münchehoferstr./ Am Anger. 

 

3. Fragen zur Reinigungssatzung und deren Berechnungsgrundlagen für den Einzelnen 

Grundstückseigner. 

 

4. Fragen zur Ausbesserung der Strassenränder in der Triftstrasse. 

 



5. Herstellung des Zugangs zum Spielplatz. 

 

Beratung von Drucksachen 

 

1.DS 400 Auslegung Flächennutzungsplan wird zugestimmt 

 

2.DS 403 Richtlinie zur Vereinsförderung wird zugestimmt 

 

Mitteilungen 

 

Herr Otto informierte über den vorliegenden Entwurf HH 2013 und der damit verbundenen 

Investitionen für Münchehofe; 

1. Sanierung Dorfteich ca. 600.000,00€, 

Er bittet den Ortsbeirat um Auftragserteilung zur Streichung Fahradabstellanlage S-Bahnhof 

Hoppegarten und Einsatz der Mittel (30.000,00€) für Beleuchtung in Münchehofe. 

Der Ortsbeirat stimmte zu, die Anwesenden begrüßten die Entscheidung. 

 

2. Der Wehrführer der Münchehofer Feuerwehr, Herr Kaleske, informierte das er zum 30.7.2013 

zurücktritt und sein Nachfolger z.Z. eingearbeitet wird. 

 

3. Der Bürger, Herr Gotschalk würde gerne 3 größere Bäume übertragen und diese auch Pflanzen und 

Pflegen. Der Bm wird sich mit Herrn Gotschalk dazu in Verbindung setzen. 

 

Im Nichtöffentlichen Teil, wurden keine Themen behandelt und Einwendungen zur Niederschrift gab 

es nicht. 

 

Klaus Otto                                      Andrea Knihs                                         Frank Grubitz  

 

 

Münchehofe, den 23.5.2013  


